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Top                     Beratungsgegenstand  /  Bemerkungen 
 
2. Beratung und Beschluss zum Antrag der Gemeinderäte Mittasch, Seifert, Walther   
    und Hörnig über die Gewährung eines Essenzuschusses 

 
Sachdarstellung / öffentliche Sitzung  
   
Die Gemeinderäte Mittasch, Seifert, Walther und Hörnig stellten am 02.02.2023 per 
Email folgenden Antrag: 
 
Es wird beantragt, allen Kindern der Kindertagesstätte, allen Schulkindern der Grundschule 
sowie der Evangelischen Oberschule einen Essenszuschuss in Höhe von 1,00 € pro Tag zu 
gewähren. 
Begründung: 
Die Essenspreise für alle unserer KITA-Kinder und Schüler sind gestiegen. Ein Essen in der 
KITA kostet beispielsweise z.Z. 3,39 €. Um die Eltern in der angespannten wirtschaftlichen Lage 
zu unterstützen bzw. zu entlasten, sollte die Gemeinde einen Essenszuschuss pro Kind 
gewähren. 
Es wird eine namentliche Abstimmung beantragt. 

 
Stellungnahme der Verwaltung 
 
Die Gemeindeverwaltung hat die zu erwartenden Kosten zusammengetragen: 
 

Einrichtung Gesamtanzahl 
Kinder 

Davon aus 
Fremdgemeinden 

Kosten pro Jahr 
(205 Schultage) 

Krippe & 
Kindergarten 

96 20 19.680 € 

Grundschule 101 15 20.705 € 
EVOS 154 59 31.570 € 
Gesamt   71.955 € 

 
In der Sitzung wird den Antragstellern die Möglichkeit eingeräumt ihren Antrag zu 
begründen. 
 
Die Gemeindeverwaltung empfiehlt den Antrag abzulehnen 
 
 

Anlage 
Antrag vom 02.02.2023 
Email vom 02.02.2023 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

B e s c h l u s s v o r l a g e 
 

 
zur Beratung / Entscheidung für den 06.04.2023 
 
Der Gemeinderat Hochkirch stimmt einer namentlichen Abstimmung zu. 

 
Abstimmung:        
 
......  Ja-Stimmen      ......  Gegenstimmen        ......  Enthaltungen  

 

 

Der Gemeinderat Hochkirch beschließt den Antrag auf Gewährung eines Essenzuschuss für die 

Kinder der ortsansässigen Bildungseinrichtungen anzunehmen. 
 
Datum: 02.02.2023     Einreicher:   GR Mittasch 
          GR Seifert                                     
          GR Walther 
          GR Hörnig 
 
Abstimmung:        
 
......  Ja-Stimmen      ......  Gegenstimmen        ......  Enthaltungen   …..  Befangenheit 



Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

Vorwort:

In den letzten Sitzungen wurde von Ihnen und der Kämmerin auf den guten Kassenstand 
und damit auf die sehr gute Liquidität der Verwaltung hingewiesen.
(liquide Mittel ca. 1-1,4 Mio. €)

Antrag:

Es wird beantragt, allen Kindern der Kindertagesstätte, allen Schulkindern der Grundschule sowie 
der Evangelischen Oberschule einen Essenszuschuss in Höhe von 1,00 € pro Tag zu gewähren.

Begründung:

Die Essenspreise für alle unserer KITA-Kinder und Schüler sind gestiegen. Ein Essen in der KITA 
kostet beispielsweise z.Z. 3,39 €. Um die Eltern in der angespannten wirtschaftlichen Lage zu 
unterstützen bzw. zu entlasten, sollte die Gemeinde einen Essenszuschuss pro Kind gewähren.

Beantragt durch:

parteilos: Liste AFD: Torsten Mittasch, Christian Seifert und Stefan Walther
parteilos: Robert Hörnig

Es wird eine namentliche Abstimmung beantragt.

Hochkirch, den 02.02.2023



[Seite]

Frau Bäns  Gem. Hochkirch

Von: BM Thomas Meltke <gemeinde.hochkirch@kin-sachsen.de>
Gesendet: Montag, 6. Februar 2023 09:32
An: Bäns, Jenny
Betreff: WG: 5 Anträge für die nächste Sitzung und zum Haushaltsplan
Anlagen: 20230202Abwassergeb1.pdf; 20230202EZusch.pdf; 20230202Sauna.pdf; 

20230202Strassengeb.pdf; 20230202TarifgEG.pdf

Kennzeichnung: Zur Nachverfolgung
Kennzeichnungsstatus: Erledigt

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Thomas Meltke 
Bürgermeister 
 
Gemeindeverwaltung Hochkirch 
Karl-Marx-Straße 16-17 
02627 Hochkirch 
 
Tel.  035939 855 40 
Fax  035939 855 55 
 
Mail: buergermeister@hochkirch.de 
Web: www.hochkirch.de 
 
 
 
-----Ursprüngliche Nachricht----- 
Von: Torsten Mittasch <t.mittasch@posteo.de>  
Gesendet: Donnerstag, 2. Februar 2023 19:17 
An: buergermeister@hochkirch.de; Zimmermann@hochkirch.de; gemeinde@hochkirch.de 
Betreff: 5 Anträge für die nächste Sitzung und zum Haushaltsplan 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
in den fünf Anlagen befinden sich fünf Anträge. 
Wir bitten Sie, diese in der nächsten öffentlichen Sitzung mit aufzunehmen. 
Über eine Rückmeldung / Eingangsbestätigung wären wir sehr dankbar. 
Ist es Ihnen möglich, mir eine kurze Begründung, für die Nichtveröffentlichung, des am 24.01.2023 eingereichten 
Artikels, zum Thema "Kegelbahn / Begegnungszentrum-Rodewitz", im Gemeindeteil der "Hochkircher Nachrichten", 
zukommen zu lassen? 
Vielen Dank im voraus. 
 
Mit besten Grüßen 
 
Torsten Mittasch 


